

A l'occasion du SIFER, en mars dernier, le pôle de compétitivité [I-TRANS](#), dont le portage est assuré par Transports Terrestres Promotion, a récompensé 3 entreprises dans le cadre du concours qu'il organisait, baptisé « Les Trophées de l'Innovation ». Alstom Le Creusot, SMTC et APYRE ont ainsi été mises à l'honneur pour le caractère innovant de leur produit mais aussi leur efficacité énergétique, économique et/ou écologique. Il s'agissait alors de la première étape validant la participation à un concours de niveau européen, organisé dans le cadre du réseau des pôles ferroviaires européens « ERCI ». ERCI (European Railway Clusters Initiative) rassemble 9 grands pôles à l'image d'i-Trans, représentant 7 pays et 1.000 PME. Chacun des pôles a présenté ses lauréats, et sur les 12 finalistes, 3 sont les candidats présentés par i-Trans. La finale européenne des Trophées de l'Innovation est en cours. Actuellement, un jury d'experts (scientifiques, industriels, ...), présidé par le Professeur HECHT (Université de Berlin) poursuit ses délibérations. Les résultats seront dévoilés en Novembre prochain, à l'occasion d'une remise des prix organisée à Barcelone, dans le cadre du BCN Rail (Salon International de l'Industrie Ferroviaire, de la Mobilité urbaine et de la ville intelligente) qui se tient du 17 au 19 Novembre 2015. Verdict dans un mois ! www.i-trans.org